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Objectifs et Mode opératoire
Objectifs 

Connaitre les 
habitudes des usagers 

Avoir leur avis / 
ressenti sur la 
situation actuelle 

Avoir des informations 
sur les points noirs 
autour de l’école  

Mode opératoire 

Sondage sur Internet 
du 30 mai au 10 juin 

Information diffusée 
par mail / affichage 
dans les écoles 

Cibles : parents 
d’élèves, équipes 
enseignantes et ALAE



AP
I L

uc
ie 

Au
br

ac

+ de 100 votes Mode de 
déplacement 
privilégié 

Analyse des votes

32 %

62 %

6 %



AP
I L

uc
ie 

Au
br

ac
A quelle distance habitent les 

votants ?

<250m :  15 %
<500m : 36 %
<1km : 25 %
>1km : 24 %

carte scolaire

distance perçue



Les accès en voiture
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Les résultats

mauvais temps
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Les points jugés problématiques

1. entrée / sortie du Parking 
2. circulation dans le parking 
3. nombre de places
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Les autres points noirs et 

remarques
Dégradation de la situation depuis la réforme du rythme scolaire 

Incivilité (parking anarchique, voitures à contre-sens),  

Nombre de places de parking (72+4):  

Partage du parking avec le personnel de l’école (enseignants, Alae, …) 

Occupation du parking par les habitants des résidences Colomiers Habitat 
(craintes / suppression prévue du parking temporaire sur ch. de l’armurié) 

Nombre important de places « interdites » - plan vigipirate (14) 

Allée Georges Brassens non finalisée, largeur réduite des voies 

Idée suggérée par des votants : imposer un tourne à droite en sortie du parking 
pour fluidifier la sortie du parking, possible en test ? 



Les accès à pieds
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Les résultats
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Les points jugés problématiques
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Les points noirs remontés par les votants  
Manque de passage piétons et trottoirs

xx votes 

Manque de passage piéton

Manque de trottoirs

x2

x4

x15

x1

x4 x2
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Les points noirs : quantité de 

voitures / vitesse
Deux axes jugés problématiques :  

Allée Georges Brassens 

Chemin de la Pujouane 

Vitesse excessive (non respect des 
limitations) 

Coussins berlinois inefficaces 

Nombre très important de véhicules

Demandes des votants : abaissement de la vitesse / 
ralentisseurs efficaces / radar éducatif / recherche de solutions 
pour diminuer le trafic de transit
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Les autres points noirs
Stationnement sur les trottoirs à proximité (allée 
georges Brassens, Passage Georges Brassens, …) 

Non respect des passages piétons (beaucoup de 
remerciements pour la personne qui aide à traverser 
mais plage de présence restreinte le soir)  

Chaussée de l’Allée Georges Brassens non définitive : 
problème en cas de pluie, traversée compliquée pour 
les poussettes



Les accès en vélo
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Les résultats ?
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les points jugés problématiques
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Les problèmes remontés
Pas d’accès vélo autour de l’école (allée G. Brassens, ch. de 
l’armurié, Paul Valéry, Henri Martin) 

Dangerosité des traversées (Pujouane / Brassens) sur 
pistes piéton/vélo le long du Boulevard Ingres 

Co-habitation avec piétons et voiture non gérée sur les 
derniers 100m 

Manque de parkings vélo devant l’école 

Parking vélo de l’école saturé certains jours / un vol de 
vélo signalé



L’avis des votants sur 
quelques réflexions 
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partage des projets d’aménagement piéton / cycle prévus 
l’été 2019 (coulée verte / Paul Valéry)

Les aménagements déjà prévus par 
la Mairie

Remarque : piste cyclable pourrait continuer vers le SDIS (habitat éloigné)

33 %

Réduction possible du nombre de trajets « voiture » 
Valoriser et faire connaitre ces aménagements au plus tôt pour 
qu’ils soient adoptés dès la rentrée scolaire 2019
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Faire une étude sur la qualité de l’air 

aux abords de l’école
Il y a eu dans les médias des articles sur la pollution aux abords des écoles (IDF / 
Toulouse). 

L’avis des parents concernant Lucie Aubrac :  
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Faire une étude sur la qualité de l’air 

aux abords de l’école

46 %

Réduction possible du nombre de trajets « voiture », en fonction 
des résultats de cette étude
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Organisation d’évènements allons y 

à pieds / à vélo

Actions à mener régulièrement pour montrer aux parents que cela est faisable 

Une possibilité : la semaine Européenne de la mobilité : du 16 au 22 sept 2019

75 %



Synthèse et propositions 
de l’API Lucie Aubrac
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Synthèse et propositions de l’API
Des problématiques avérées autour de l’accès voiture 

Les nouveaux aménagements (piétons, vélos) devraient 
améliorer / favoriser les accès doux  

Possibilité de les améliorer encore (passage piétons, prolongement 
PC SDIS, parking vélo, …) 

Des actions complémentaires pourraient être menées pour 
réduire la part de la voiture dans les accès à l’école et donc les 
« tensions » :  

communication sur les aménagements à venir 

organisation de manifestation « ludiques » privilégiant 
les accès piétons / vélos 

travail sur la qualité de l’air


